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Siglato ieri a Roma l’accordo che trasferisce la proprietà della compagnia di navigazione Caremar 
alla Regione Campania. L’Assessore Cascetta ha presentato un importante piano di restyling delle 
stazioni della Circumvesuviana. Per divergenze nel governo nazionale  salta, per il momento, 
l’approvazione del Piano di riparto dei Fondi Fas alle regioni. 
 
 
 
Il Mattino 
“Trasporti, sì alla privatizzazione di Caremar” di Marco Toriello (pag. 38) 
 
Ieri pomeriggio a Palazzo Chigi a Roma è stato siglato l’accordo per il trasferimento a titolo gratuito 
di Caremar, Toremar e Saremar rispettivamente alla Campania, alla Toscana ed alla Sardegna. Le 
attività di Siremar (che si occupa dei collegamenti marittimi siciliani) invece saranno messe a bando. 
Per la Campania erano presenti alla firma dell’accordo il presidente Bassolino e l’Assessore 
regionale ai Trasporti, Cascetta. L’intesa prevede che la Regione Campania subentri dal primo 
gennaio 2010 nella convenzione con Caremar. Entro febbraio, poi, la Regione dovrà pubblicare il 
bando per la privatizzazione del 49%dell’azienda mentre il restante 51% resterà pubblico. Lo Stato 
metterà sul piatto 85 milioni di euro, di cui 30 riservati alla nostra regione. “E’ una soluzione storica 
per la Caremar e per il sistema dei trasporti via mare nel Golfo – ha detto Bassolino.  
 
Sull’argomento, nella stessa pagina, un’intervista di Marco Toriello al ministro dei Trasporti, Altero 
Matteoli, dal titolo: “Accordo decisivo, garantiti tutti i lavoratori”.  
 
Gli altri giornali: 

• Repubblica – Napoli, Tiziana Cozzi a pag. 4: “Caremar passa alla Regione, il bando 
entro febbraio 2010”; 

• Corriere del Mezzogiorno, Patrizio Mannu a pag. 8: “Adesso è ufficiale, la Regione 
diventa (anche) armatore”; 

• Roma, senza firma a pag. 9: “Lo Stato cede gratis la Caremar alla Regione 
Campania”; 

• Il Denaro, Falconio Guidoni a pag. 12: “Caremar passa alla Regione”; 
• Il Sole 24Ore, Gianni Dragoni a pag. 4: “La Tirrenia resta pubblica fino al 30 

settembre 2010”. 
 
 
Il Mattino 
“Circumvesuviana: rivoluzione dei trasporti” di Luisa Maradei (pag. 39) 
 
L’Assessore regionale ai Trasporti, Ennio Cascetta, ha illustrato ieri in una conferenza stampa 
cinque nuovi progetti per migliorare il sistema dei trasporti regionali. In particolare saranno 
completamente  “restaurate” quattro stazioni della Circumvesuviana, quelle di Ercolano, Nola, 
Pompei Villa dei Misteri e Sarno. Mentre altre quaranta stazioni subiranno interventi di restyling. 
Inoltre, dalla prossima settimana, entreranno in funzione due nuovi treni Metrostar. I progetti 
saranno finanziati con 59 milioni di euro provenienti dai fondi europei e da fondi Fas.  
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Sull’argomento, nella stessa pagina, Luisa Maradei intervista Alessandro Rizzardi, amministratore 
unico dell’Ente Autonomo Volturno, la holding regionale dei trasporti: “Operazione rilancio e 
nuova occupazione”.  
 
Anche il  Denaro riporta la notizia con un articolo di  Antonio La Palma a pag. 21 dal titolo: 
“Vesuviana, 5 stazioni tutte nuove”. 
 
 
 
Il Sole 24Ore 
“Tremonti – Scajola: nuove divisioni sul Sud” di Carmine Fotina (pag. 18) 
 
Salta l’approvazione dei piani regionali di riparto dei fondi Fas (Fondo aree sottoutilizzate) che 
avrebbe dovuto dare il via libera al trasferimento di 14 miliardi e mezzo di euro a otto regioni, tra 
cui la Campania. La decisione era all’ordine del giorno del Cipe nella riunione di venerdì prossimo ma 
è stata rimandata a data da stabilirsi dopo le divergenze affiorate tra il ministero dell’Economia e 
quello dello Sviluppo Economico. Tremonti, infatti, punterebbe ad un maggiore “controllo” centrale 
sulla spesa delle risorse favorendo sinergie interregionali,  magari superando la distribuzione per 
singole regioni e creando un unico grande serbatoio da cui attingere di volta in volta in base agli 
interventi considerati prioritari. Lo stop voluto dal ministro dell’Economia pare non sia stato gradito 
dal ministro dello Sviluppo, Claudio Scajola.  
 
 
 
Corriere del Mezzogiorno 
“Thorne: il Sud ha grandi potenzialità” di Patrizio Mannu (pag. 8) 
 
L’ambasciatore degli Stati Uniti in Italia, David Thorne, che ha assunto la carica poco più di due 
mesi fa, ha visitato alcune imprese di eccellenza, insediate all’interno dell’incubatore tecnologico di 
Città della Scienza a Napoli. L’ambasciatore si è detto ammirato dalla capacità di fare sviluppo 
tecnologico delle imprese campane. Nel corso di una conferenza, l’ambasciatore si è soffermato sulle 
potenzialità del Meridione, Campania in testa.“La vostra Regione – ha detto Thorne – non è solo 
rifiuti, non è solo camorra, è anche innovazione, tecnologia, eccellenza. E’ a quella Campania che noi 
guardiamo”.  
 
Gli altri giornali: 

• Il Mattino, Antonio Vastarelli a pag. 42: “L’ambasciatore Usa: aiuteremo le imprese”; 
• Repubblica – Napoli, Antonio Tricomi a pag. 5: “L’ambasciatore Usa elogia Gomorra”; 
• Roma, Laura Caico a pag. 8: “Un Partenariato Italia – Usa nel Mezzogiorno”; 
• Il Denaro, Eleonora Tedesco a pag. 13: “Chi è bravo supera le difficoltà”. 

 
 
 
Roma 
“Piano casa, oggi si torna in aula. Romano (Pdl): tutelare il bisogno”,  senza firma (pag. 
8) 
 
Si riunisce oggi il Consiglio regionale per continuare la discussione sul Piano casa. Il capogruppo del 
Pdl, Paolo Romano, chiede che la normativa tuteli “il bisogno alla casa di tutti. L’approvazione del 
Piano casa – a giudizio dell’esponente del centrodestra – può rappresentare l’opportunità di dare una 
risposta reale, realistica e solidale a quanti negli anni sono stati costretti  a garantirsi un tetto in 
maniera impropria (abusivismo edilizio). Gli emendamenti presentati al testo all’esame in aula vanno 
nella direzione di una condanna ferma dell’abusivismo ai fini di speculazione, ma vogliono anche 
fornire gli strumenti per chi rivendica legittimamente il diritto alla casa. Per questo – ha detto 
Romano – invito le forze del centrosinistra a far sì che la Regione possa riparare ai tanti anni di 
vuoto normativo”. 
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Il Denaro 
“Prezioso lascia, arriva Girardi”, senza firma (pag. 20) 
 
L’assemblea dei soci dell’Associazione dei Costruttori Edili di Napoli (Acen) domani dovrà eleggere il 
successore del presidente uscente  Ambrogio Prezioso, giunto ormai alla scadenza del suo 
secondo mandato triennale e, per statuto, non ricandidabile. Il probabile successore è il vice 
presidente Rodolfo Girardi. 
 
Gli altri giornali: 

• Repubblica – Napoli, Patrizia Capua a pag. 4: “Costruttori, Girardi designato alla 
presidenza”; 

• Il Mattino, senza firma a pag. 38: “Acen, si rinnovano i vertici. Girardi verso la 
presidenza”; 

• Corriere del Mezzogiorno, Paolo Grassi a pag. 8: “Girardi per l’Acen, Prezioso verso 
l’Afm”; 

• Roma, senza firma a pag. 9: “Prezioso passa a Rudy Girardi”. 
 
 
 
Il Mattino 
“Crisi senza fine. 8000 posti a rischio” di Salvio Sapio (pag. 40) 
 
In Campania sono circa 8000 i lavoratori metalmeccanici che, a causa della crisi economica, vivono 
con uno stipendio dimezzato. Ottomila famiglia corrispondo circa a trentamila persone che oggi 
arrancano e riescono a sopravvivere grazie ai cosiddetti ammortizzatori sociali. Il maggiore polo in 
difficoltà è quello Fiat di Pomigliano dove si annuncia un novembre con tre settimane senza lavoro e 
un dicembre con almeno un’altra settimana di cig (cassa integrazione guadagni). Per questo oggi a 
Roma è previsto un incontro per definire investimenti e commesse che potrebbero sbloccare la crisi. 
 
 
 
Il Sole 24Ore Sud 
“Fiori, il polo della discordia” di Brunella Giugliano (pag. 11) 
 
E’ scontro sulla nascita del polo florovivaistico a Marigliano,  per la cui costruzione   la Regione 
Campania ha pubblicato un bando di gara per la realizzazione dello studio di fattibilità e la 
progettazione preliminare, stanziando 400mila euro. Il sindaco del Comune, Antonio Sodano (Pdl),  
ha però impugnato il provvedimento davanti al Tar Campania, perché rivendica un ruolo centrale 
dell’Ente da lui diretto, nella redazione del progetto preliminare. Sulla vicenda è intervenuto anche 
Sebastiano Sorrentino, presidente della Commissione Agricoltura del Consiglio regionale della 
Campania, che ha chiesto al sindaco di fare un passo indietro. Il polo florovivaistico supporterà 
l’intero comparto campano che già oggi rappresenta il 38% dell’intera produzione del Mezzogiorno 
ed il 13% di quella nazionale.    
 
Di lato, sempre a cura di Giugliano segnaliamo l’intervista a Paolo Russo, presidente della 
Commissione agricoltura della Camera dei deputati, dal titolo: ”Un altro spreco di fondi 
pubblici”. 
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Il Sole 24Ore Sud 
“Alle biotech 10 milioni di aiuti” di Marco Molino (pag.20) 
 
Sono dodici i progetti su biotecnologie e scienze della salute che la Regione Campania ha deciso di 
finanziare con circa 10 milioni di euro. Il finanziamento è frutto dell’Accordo di Programma Quadro 
siglato dalla Regione nel 2007. Tra le iniziative da realizzare  c’è la sperimentazione condotta dalla 
Seconda Università di Napoli su nuove molecole farmacologiche per la cura di malattie rare e la 
ricerca del Cnr sullo sviluppo di farmaci antitumorali. 
 
Sul tema segnaliamo in basso l’intervista all’Assessore regionale alla ricerca scientifica, Nicola 
Mazzocca, dal titolo: ”Un settore in forte crescita”.  
 
 
 
 


